
CLUB RETRAITE SPORTIVE DE VILLAINES LA JUHEL 

Site internet : rsvlj53.jimdofree.com 

 

COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU 29 septembre 2022 

 

Ce jeudi 29 septembre 2022, Alix MORIN  Présidente déclare « ouverte » 

L’Assemblée Générale du Club de la Retraite Sportive de Vilaines- la -Juhel.  

Cette séance aura lieu en présence de : 
 

Claude BOITEUX, Président du CODERS 53 

Daniel LENOIR, Maire  
Roger MIR, adjoint aux associations 
 

Et bien sûr, de vous tous, licenciés ici présents. 
 

Ce sont excusées, Annick MOINET, Présidente honoraire du CODERS 53  
Diane ROULAND, présidente de la CCMA 

Je salue la présence de Gérard BARBIER, Président du Crédit Mutuel 

Avant de commencer nos travaux, si vous le voulez bien, nous nous lèverons pour 
observer un instant de silence à la mémoire de nos ami(e)s disparu(e)s au cours de la 
dernière saison : 
Michel Beucher – Gisèle Davoust – William Montebrun – André Launay  
Nicole Gaucher – Marc Lefoulon – Roger Quene – Roland Brindeau. 

Alain et Odette m'ont demandé de transmettre leurs remerciements sincères aux 
personnes qui se sont associés à leur peine pour leur fille Laetitia. 
 

PRESENTATION DE L’ASSEMBLEE GENERALE 

1. Mot de la Présidente 

2. Rapport d’activités 

3. Bilan financier 

4. Réélection des sortants (mandat 2019) 

5. Parole aux animateurs  

6. Projets 2022/2023 

7. Parole aux invités 

8. Questions  des adhérents 
9. Résultats des votes 
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1. MOT DE LA PRESIDENTE 
 

Les feuilles tombent, c'est une nouvelle saison 
Les hérissons font leur apparition 
Les écureuils font leurs provisions 
Dans les sous-bois les champignons sont là 
C'est l'automne et c'est beau 
Profitons de ce cadeau 

Je remercie : 

La ville qui met les salles gratuitement à notre disposition et assure l'entretien du 
terrain de swin golf. 

La CCMA pour le prêt de la salle omnisports. 

 
Nos animateurs qui s’investissent dans nos différentes activités. 
Je souhaite la bienvenue aux trois nouveaux animateurs (Remy Belair, Michèle Pavy et 
Martine Grard) et bien sûr les bonnes volontés lors de nos manifestations festives qui 
s'impliquent spontanément. 
Nos activités sont reparties et c'est tant mieux car vous le savez tous il faut bouger 
Plusieurs études ont mis en évidence un lien entre activité physique et réponse 
immunitaire. L'exercice physique pourrait par ailleurs freiner le vieillissement  
du système immunitaire. La pratique régulière de 150 mn par semaine est l'idéal.  
Par ailleurs pour enrichir nos réserves cognitives, il est recommandé d'apprendre 
 encore et toujours pour stimuler nos méninges.  

Allons-y c'est parti, nos activités vous attendent. 

Comme je disais tout à l'heure, de nouveaux animateurs viennent de se lancer, c'est 
super, n'hésitez pas à faire de même. Il est toujours nécessaire de renforcer les équipes, 

Remarque, bien compléter le BI, adresse non mise à jour (N° en campagne) 

 

 

 

 

 

 

 

-2- 

 



 

2. RAPPORT D’ACTIVITES  Francine MONTEBRAN (secrétaire) 2022 
 

Notre Comité Directeur s’est réuni 7 fois  au cours de la saison 

Un premier comité directeur le 30 septembre 2021 pour l’élection du bureau. 
 

Sont Réélus : 
Alix MORIN, Présidente 

Jean- Pierre FERON, Vice-Président 

Francine MONTEBRAN, secrétaire 

Martine GUET, secrétaire adjointe 

Brigitte MIR, trésorière 

Jean BOULAY, trésorier adjoint 

Notons l’arrivée d’un nouveau membre  en la personne de Gérard PERIGOIS. 

 

Au cours des réunions suivantes : 
Nous avons pris connaissance des nouvelles informations et réglementations en vigueur  
Nous avons établi les calendriers des activités et manifestations et nous avons fait  
les bilans des projets entrepris par notre club, nous avons préparé les courriers qui  
vous sont adressés. 
Après une saison compliquée en raison de la pandémie. 
  

 Le 9 septembre 2021  nous avons pu nous retrouver pour un barbecue  

           142 personnes ont participé à cette journée conviviale. 
 Le 30 septembre notre Assemblée générale suivi de l’après-midi retrouvailles :  

      152 personnes étaient présentes. 
 Notre traditionnelle  galette des rois du 24 janvier fut annulée, jugée trop risquée  

            face à la recrudescence des cas de covid. 

 Le repas dansant ouvert à tout public prévu le 8 mars fut reporté au 19 avril  

            en période de congés scolaires, mais il était  difficile de planifier une autre date. 

            Néanmoins 105 repas ont été servis. 

 Le 2 juin journée champêtre  à Mézangers sur le site du « GUE DE SELLE »: 
  65 participants. 

 Le 30 juin dernier journée barbecue : 152 personnes  

 Séjour Bretagne à Erdeven du 8 au 13 mai : 24 participants 

 L’interclub de Château Gontier : 12 personnes se sont déplacées 

 Séjour ski  Rando raquettes à MONTGENEVRE participation de :  

           4 adhérents  de notre club.  
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3. BILAN FINANCIER  (voir annexes) 

Brigitte indique le résultat du bilan au 31 août 2022. 

Nos vérificateurs aux comptes Guy Soutif et Gérard Périgois, (après avoir vérifié la 
tenue des écritures comptables et n’ont pas constaté d’anomalie. En conséquence ils ont 
donné leur quitus.) 

Gérard aura une autre fonction et ne pourra plus exercer la fonction de vérificateur aux 
comptes, Claude Poidvin le remplacera et  Elisabeth Brindeau veut bien  reprendre la 
fonction de vérificateur aux comptes pour la prochaine saison.    

Adoption des comptes : 

Qui s’abstient ? / Qui est contre   / : Adopté  

 

4.  REELECTION DES SORTANTS (Mandat 2019) 

Minimum 15 – si égalité de voix, voix acquise au plus jeune, élus pour 3 ans, renouvelable 
par 1/3 annuellement, 

Actuellement 16 membres. 
Pour rappel, ne peuvent participer au vote que les licenciés de l’année N-1 (2021/2022)  
 
8 adhérents sont renouvelables : Jean Boulay – Jean-Pierre Féron  -Brigitte Mir  
Roger Mir – Alain Savary – Claude Poidvin – Guy Brindeau – Sylvianne Germain  
 
4 nouvelles candidatures : Joël Guet – Rémy Bélair – Lamotte Marie- Claire  
Dugast Sylvie. 

Le dépouillement sera assuré par 3 personnes : 

Poidvin Claude, Boulay Jean, Baudet Gérard. 
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5. PAROLE AUX ANIMATEURS 

 
Les animateurs présentent les activités et font le bilan et invitent les adhérents  à venir 
découvrir et participer et pourquoi pas à se lancer dans l’animation. 

 
Rando balade 

Rando pédestre 

Rando Bretagne 

Jacqueline LECAMUS –  

G. Périgois –Ch.Filoche –Fr. Godeau – R. Belair 
– H.Montebran 

JP Feron – S.Dugast –Fr. Godeau  

Marche nordique JP Feron – Ch Filoche – H Montebran 

Tennis mardi et vendredi 
Tennis de table-vendredi  

H. Montebran – Al. Morin – Cl Poidvin 
H. Montebran 

 

SMS H.Féron– J.Lecamus 

Activités gymniques - Izé  H. Féron– A.Ménager -Monique Ménager 

Danse country & en ligne Roger Mir – Brigitte Mir 

Cyclotourisme  C. Poidvin- A.Savary –E.Brindeau 

Pétanque C. Poidvin – J.Boulay -  G.Baudet- 
H.Montébran 

Atelier remue-méninges A.Querrec – M.Janvier 

Swing golf  Ph.VIinter – M. Coret 

Activités aquatiques 

 

M.Sourty– G.Beucher- A.Davoust – M.Pavy 

Activités gymniques 
Villaines 

Ch.Bouvier – M. Montébran 

H.Feron – A.Morin – M.Grard 

Karaoké R. Mir – J Louis Meignan 

Informatique En suspens 
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6. PROJETS 2022 / 2023 
 samedi 8 octobre 2022 Octobre Rose, pétanque au boulodrome à 14 h 00.  

Participation minimum de 2 €, vente de boissons  
 samedi 15 octobre 2022, rando à 14 h au site des Perles au profit d’Octobre 

Rose. Participation minimum de 2 €, vente de boissons  
 lundi 23 Janvier 2023  galette des rois avec Stéphane Mercier : Gratuit  

                        (Pour ajuster nos achats, bien vouloir faire vos inscriptions dans les délais demandés) 

 Le Repas dansant : Mardi 14 Mars2023 avec Stéphane Mercier. 
 Séjour rando en Bretagne : non fixé à ce jour 
 Journée champêtre : à déterminer 
 Barbecue : jeudi 22 juin 2023 
 Assemblée générale : jeudi 05 octobre 2023 
 Sortie char à voile / Rando : jeudi 6 octobre 2022 à Cheirueix 
 Interclubs: à Meslay du Maine le jeudi 11 mai 2023 
 AG de la FFRS :  
 A.G. du CORERS :  
 A.G. du CODERS : le jeudi 19 octobre 2022 à Mayenne  
      (inscriptions à déposer chez Brigitte avant le 10 octobre) 

Cotisation 2023 – 2024 – information du changement de cotisation. 

La FFRS et le CORERS augmentent leurs cotisations de 3 €. Le Coders 53 reprend la 
même cotisation comme avant le Covid (soit 5 €) 

En conséquence, lors de son dernier comité du 31 août dernier, notre bureau a fixé les 
prochaines adhésions à : (FD 20 à + qqs €, Corers +2 €, Coders 5€) 

Licenciés : 42 € 

Carte sympathisant : 17 € (pour tenir compte du prix de revient de la galette et du 
barbecue) 

 

7.  LA PAROLE AUX INVITES 

Claude BOITEUX, Président du CODERS 53  

Ravi de d’être présent à l’assemblée générale, évoque le coût de la licence la fédération 
et  du Corers qui augmentent leurs cotisations sans que cela soit justifié. 
Le Coders 53 c’est opposé à cette augmentation le montant reste à 5 euros 
comme avant le Covid. 
Les formations sont prises en charge par la fédération, Corers et Coders ainsi que les clubs. 
Le Coders soutient  la démarche participative avec octobre rose ou des animations 
sont organisées par les clubs permettant de récolter des dons pour la recherche du 
cancer du sein. 
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Daniel LENOIR, Maire,  

Remercie la Présidente de son invitation et salut Claude Boiteux 

Activités plaisir fait par des animateurs bénévoles salue ceux-ci pour leur implication 
aussi lors de manifestations  sur la commune (Paris Brest). 

Mise à disposition des salles et évoque le problème de l’énergie liée à la conjoncture 
actuelle, la commune va mettre en place des actions sans pour cela créer de l’inconfort 
et invite chacun lors des activités à prendre conscience de petits gestes  ex : éteindre les 
lumières… 

Roger MIR, adjoint aux associations  

Tout a été dit, interlocuteur avec la mairie reste ouvert à toutes demandes 

 

8 – QUESTIONS DES ADHERENTS 

Alix demande s’il y a des questions dans la salle et signale qu’il est toujours possible de 
répondre aux interrogations par la suite. 

 

9 – RESULTAT DES VOTES (majorité : 289/2 +1= 145 

Nombre d’inscrits : 289  

Nombre de bulletins : Blancs/nuls : Exprimés : 141 

BELAIR Rémy : 141    BOULAY Jean : 141     BRINDEAU Guy : 141 

FERON Jean-Pierre : 141  GERMAIN Sylvianne : 139   GUET Joël : 141  

 MIR Brigitte : 140   MIR Roger : 140  POIDVIN Claude : 141  SAVARY Alain : 141    

LAMOTTE Marie-Claire : 134  DUGAST Sylvie : 140 

Après les résultats Marie- Claire Lamotte a déclaré ne pas être candidate, problème de 
route. Elle est à plus d'une heure de son domicile.  

 

Alix, félicite les élus et convie tous les  membres du bureau à être présents ce soir, 
à 18 h, salle Lys afin de composer le nouveau bureau.  

 

Remerciements à nos fleuristes Vert Nature et au cœur des jardins qui nous ont prêté 
les fleurs et les plantes vertes. 
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Avant de prendre fin je souhaite mettre à l'honneur 3 personnes :  

 

 Martine Guet qui arrête ses fonctions. Elle a été membre depuis 2017 et 
secrétaire adjointe depuis 2019 et a organisé administrativement les séjours 
randonnée en Bretagne. Pour ton investissement, Martine, Jean-Pierre va te 
remettre un bouquet de fleurs bien mérité. 

 Jean Boulay qui arrête ses fonctions de trésorier adjoint. Il a assuré cette 
fonction depuis 2013 et ce n'est pas une mince affaire. Il reste tout de même 
parmi nous au bureau. Pour cette implication Jean, je te remets la médaille 
bien méritée. 

 

 Claude Brunet, Ah ! Claude, tu es membre du bureau depuis 2010. Tu 
souhaites arrêter tes fonctions au sein du bureau. Nous pouvons te 
comprendre. Tu as dis continuer à nous aider (récupérer les fleurs chez les 
fleuristes, fournir le bois pour le barbecue, préparer le vin d'honneur, 
etc..).Alors Claude, Brigitte va te remettre un petit cadeau bien mérité (tu 
avais envie de matériel  pour attraper le poisson); et t'offrir la carte de 
sympathisant tu en es digne ; Thérèse, J Pierre se fera un plaisir de te 
remettre quelques fleurs) quant à moi je me fais un plaisir en te remettant la 
médaille... en chocolat ! 
 

Le meilleur dans la vie ne se planifie pas, il arrive tout simplement. 

 

La  Présidente clôture l’assemblée générale et invite à prendre le verre de l’amitié suivi 
d’un déjeuner en commun  pour les personnes inscrites. 
Les activités vers 14 h : Rando (petite et grande), Pétanque, Danse, Vélo, Swin golf, 
Jeux de cartes. 

Un goûter sera servi à 17 h. 

 

Merci de votre attention, bon repas et bonne après-midi. 

 

  La Présidente                                 La Secrétaire                              La Trésorière                            

Alix MORIN                                 Francine MONTEBRAN                   Brigitte MIR 
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ANNEXES 

 


